

Klausurtag 2. Juli 2007

Interfakultäre Forschungsplattform Weltordnung – Religion – Gewalt

Hinweise zur Neugestaltung der Homepage

Die neue Homepage: <http://uibk.ac.at/plattform-wrg>

Mit der Neugestaltung der Homepage der Plattform WRG sind auch die Cluster aufgefordert, ihren Internetauftritt zu aktualisieren. Das betrifft insbesondere:

- > korrekte Bezeichnung der Cluster. Vorgeschlagen wird eine einheitliche Namensgebung für die Cluster nach dem Muster "Anthropologie und Gewalt" oder "Politik und Recht", mit einem präzisen Untertitel;
- > die inhaltliche Beschreibung der Cluster;
- > die Auflistung aller abgeschlossenen, laufenden und geplanten Projekte mit folgenden Angaben: Titel, MitarbeiterInnen, kurze inhaltliche Zusammenfassung, Laufzeit, Art der Förderung, eventuell weblink.

Derzeit sind die alten Cluster-Seiten noch unter [http://uibk.ac.at/forschung/weltordnung/...](http://uibk.ac.at/forschung/weltordnung/) zugänglich. Spätestens im Herbst sollten diese Seiten dann aber nur mehr in aktualisierter Form unter [http://uibk.ac.at/plattform-wrg/cluster...](http://uibk.ac.at/plattform-wrg/cluster) zu finden sein. Die neuen Inhalte bitte an kristina.stoeckl@uibk.ac.at mailen, damit sie ins Netz gestellt werden können. Jeder Cluster kann aber auch selbst im XIMS seine Cluster-Seite verwalten, dazu bitte bei Kristina um die Zugriffsrechte ansuchen.

Forschungsleistungsdokumentation (FLD)

Es ist wichtig, dass alle Mitwirkende Aktivitäten, die der Plattform-WRG zugeordnet werden können, in der FLD auch als solche eingeben. Eine doppelte Zuordnung, z.B. zu Forschungsschwerpunkt und Plattform, ist möglich. Vor allem in Hinblick auf eine Evaluierung der Leistungen der Plattform ist die FLD ein wichtiges Instrument. Die Eingaben können nur von den jeweiligen Instituten gemacht werden – dies in den Clustern bitte veranlassen!